

Le Portr'éco du Vendredi



ALAIN AFFLELOU

M. MATTHIAS FOUREL

767, avenue Gross Umstadt

Pouvez-vous nous présenter votre activité ?

Notre activité première est la vente de lunettes optiques et solaires avec ou sans correction, l'entretien et l'ajustage gratuits de vos lunettes.

Nous commercialisons aussi les lentilles de contact, les produits associés et proposons l'adaptation des lentilles.

Notre seconde activité est l'audition. Notre audioprothésiste et son équipe sont à votre disposition dans l'enceinte du magasin, avec ou sans rendez-vous pour vous proposer des appareils auditifs adaptés à vos besoins.

Qu'est ce qui fait votre spécificité ?

Le magasin est spécialisé dans l'adaptation des verres progressifs et des lunettes de sport adaptées à la vue. Nous proposons également une vaste gamme de lunettes pour les enfants. Notre équipe est formée au visagisme car le choix d'une paire de lunettes est important et se doit de mettre en valeur votre visage. De plus, chez nous les tests de vue et d'audition sont gratuits.

Pourquoi avoir choisi de vous installer à Saint-Péray ?

J'ai choisi de m'installer à Saint-Péray car je suis d'origine ardéchoise, et j'ai grandi à Guilherand-Granges. J'ai décidé de poser mes valises, en Ardèche et plus particulièrement à Saint-Péray, car la vie locale y est très agréable. De plus Saint-Péray est une commune dynamique. L'opportunité de grandir professionnellement dans un lieu où j'ai passé mon enfance représente pour moi une belle opportunité.